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ACTA No. 007 

Proceso: GESTIÓN ACADÉMICA 

Unidad Académica y/o Administrativa: SECRETARÍA ACADÉMICA 
Hora de Inicio: 9:15 AM 
 

Motivo y/o Evento: CONSEJO ORDINARIO FACULTAD DE CIENCIAS MATEMÁTICAS Y 

NATURALES 

Hora de finalización: 

10:19 AM 

Lugar: Edificio Laboratorios Macarena B - CÚPULA 
Fecha: 

Septiembre 30 de 2022 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

NELSON FORERO CHACON Decano ✔ 

LUIS EDUARDO PEÑA 
Representante 
Coordinadores Pregrado 

✔ 

WILSON GORDILLO 
Coordinador Unidad 

Investigaciones 
✔ 

FAVIO LÓPEZ 
Coordinador Unidad 

Extensión 
✔ 

CONSTANZA JIMENEZ VARGAS Secretaria Académica ✔ 

 

Elaboró: Secretaría Académica Visto Bueno del Acta: Consejo de Facultad 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Verificación de Quórum 

2. Lectura y consideraciones al orden del día 
3. Informe del señor decano  

4. Unidad de Extensión - Revisión y Aval al proyecto Acciones de Restauración, Rehabilitación y    

Recuperación en    Áreas Prioritarias (...) en el marco de los Proyectos de inversión 1661 y 1667. 

5. Casos estudiantes Proyecto Curriculares / Programas Académicos  

 

Matemáticas 
 - Karen Linares - Cancelación Espacio Académico "Electiva de profundización por Cambio de Sede Calle 64/ 

Laboral. 

- Daniel Arguelles - Cancelación Espacio Académico " Cátedra " Matemáticas por cambio de sede Calle 64/ horario. 
Física 

- Daniel Serrano -  Cancelación Espacio Académico "Fundamentos de Metrología Carga en créditos 
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Química 

Acta de estudiantes para Representación Estudiantil al Consejo de Carrera 
 

 

6.  Varios 
- Proyección de Presupuesto y Plan de Acción 2023  

- Visita de Coordinadores a la sede de la Universidad Autónoma 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1. Verificación de Quórum 
Una vez verificado, se tiene que existe quórum para sesionar 

 

2. Lectura y consideraciones al orden del día 

Es aprobado el orden del día sin consideraciones 

 

3.      Informe del señor Decano 

 
El señor Decano informa que ha sido citado a reuniones con el fin de abordar temas de currículo y calidad, 

conformación del comité y los subcomités; el comité institucional de laboratorios y para el tema presupuestal. 

Manifiesta que sobre la infraestructura para el 2023, salones y laboratorios, se debe solucionar cuanto antes, por 
lo tanto, se reunirá con el señor rector para presionar de alguna manera la toma de decisiones al respecto. 

  

Pide la palabra el profesor Luis Peña representante Coordinadores de Pregrado y aborda el tema de Acreditación 
explicando que se debe hacer la renovación de Registro Calificado, ya que al ser nuevos los registros tiene vigencia 

por siete años (2019 al 2026) que se tiene hasta el 2026; así mismo señala que se debe tener una persona para 

este tema, ya que se deben surtir dos procesos de autoevaluación a la vez, propone que sea el profesor Oscar 
Gerena con vinculación especial. Solicita quede en el acta su reiterada solicitud de tener muy en cuenta esta 

observación, por cuanto considera de vital importancia para la facultad contar con un coordinador de acreditación 

muy pronto. 
 

La secretaria académica, indica que la vicerrectoría académica ha manifestado que apoyará los procesos de 

autoevaluación y acreditación que requieran las coordinaciones. Igualmente reitera lo que ha venido indicando 

de tiempo atrás en relación con la urgente necesidad de reglamentar el acuerdo de creación de la Facultad. 
 

Se da la palabra al profesor Wilson Gordillo Coordinador Unidad Investigaciones quien resalta las dificultades para 

abordar la acreditación ya que los grupos de investigación deben estar adscritos a un proyecto curricular y 

pertenecer a la Facultad y hay varios grupos que no cumplen con esas condiciones, por lo tanto, no están 

reconocidos ni institucionalizados; además desde el CIDC solicitan esa información. Por otro lado, pregunta ¿Cómo 

quedaron vinculados los profesores?, pues solo los que vienen de ciencias y educación saben a dónde están 
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adscritos mientras para los nuevos aún no es claro, también refiere que con los semilleros presentan problema y 

que el comité de acreditación solo hace gestión, más no investigación puntualmente. 
 

Toma la palabra el profesor Luis Peña representante Coordinadores Pregrado e informa que se está trabajando 

en la reforma del Acuerdo OO1, la investigación es interdisciplinar y transversal y mientras que esté vigente los 
docentes deben de estar vinculados al Proyecto Curricular, propone que el profesor Gordillo lleve la propuesta  al 

Comité para que queden adscritos  a la Facultad a lo cual el profesor Wilson responde diciendo que ya se ha hecho; 

pero al estar pendiente la reforma del acuerdo 001 se continúa con lo que está vigente: profesores adscritos a un 
proyecto. 

 

Al respecto el señor Decano manifiesta que se debe seguir al tanto del Comité Institucional de Investigación, de 
lo que solicite el CIDC y de las discusiones del Consejo Académico. 

 

4. Unidad de Extensión - Revisión y Aval al proyecto Acciones de Restauración, Rehabilitación y    
Recuperación en    Áreas Prioritarias (...) en el marco de los Proyectos de inversión 1661 y 1667. 

Toma la palabra el profesor Favio López Coordinador de la Unidad de Extensión y presenta el informe sobre la 

recuperación de árboles en la localidad de Rafael Uribe Uribe por un valor de $377.821.005. Se da la palabra al 

profesor Luis Peña representante Coordinadores Pregrado donde pregunta que si tiene beneficio para la 
Universidad y cuál es el beneficio para la Facultad, el profesor Favio informa que la Universidad no pone ningún 

valor monetario y que el beneficio es el 12 % distribuido así: 60% para la Universidad  y 40% para el Idexud, del 

60% que es para la Universidad a la Facultad le corresponde el 10% pero que este no llega a la Facultad sino para 

beneficio institucional y que la Facultad ( decano)debe realizar la gestión correspondiente. El consejo de facultad 

luego de su informe toma la decisión de avalar el proyecto. El profesor Favio López solicita a la secretaría 

académica que se genere para hoy 30 de septiembre el oficio confirmando su aval.   
 

5. Casos estudiantes Proyecto Curriculares / Programas Académicos  

 

Matemáticas 

Los miembros del Consejo de Facultad avalan y aprueban los casos de los estudiantes, la secretaria académica 

proyectará oficio de respuesta a cada una de las solicitudes de los estudiantes que fueron aprobadas por el 

Consejo para informar al proyecto curricular con copia al estudiante. 
 

 - Karen Linares - Cancelación Espacio Académico "Electiva de profundización por Cambio de Sede Calle 64/ 

Laboral. 
- Daniel Arguelles - Cancelación Espacio Académico " Cátedra " Matemáticas por cambio de sede Calle 64/ horario. 

 

Física  
Los miembros del Consejo de Facultad avalan y aprueban el caso del estudiante, la secretaria académica 

proyectará oficio de respuesta a la solicitud del estudiante que fue aprobada por el Consejo para informar al 

proyecto curricular con copia al estudiante. 
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- Daniel Serrano - Cancelación Espacio Académico "Fundamentos de Metrología Carga en créditos 

 
 

Química 

El Consejo de Facultad avala lo actuado por el Programa y la secretaria académica proyectará oficio al proyecto 
curricular una vez se verifiquen que los estudiantes designados para representantes cumplan con los requisitos 

exigidos de conformidad con el artículo 34 del Estatuto General.  

 
6. Varios 

 

- El señor decano informa que está trabajando en la proyección del Presupuesto y en el Plan de acción 2023. 
- El señor Decano informa sobre la visita que realizaron los Coordinadores a las instalaciones de la 

Universidad Autónoma sede principal donde visitaron 3 bloques que están compuestos de salones, laboratorios, 

auditorio con espacios comunales, restaurante, biblioteca, salas de cómputo y que se debe realizar un oficio al 
rector especificando claramente en la solicitud de la necesidad de contar con un espacio físico para el 

funcionamiento de la facultad. 

  

 
Siendo las 10:19 am se levanta la sesión 

 

 

                   

             

NELSON LIBARDO FORERO CHACON   MARIA CONSTANZA JIMENEZ VARGAS 

Presidente      Secretaria 
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